

Detienen en Petrer a un varón muy violento que realizó un robo con la técnica del “mataleón”

09/12/2021



Agentes de la Policía Nacional detuvieron en Petrer al presunto autor de un **robo con violencia en el centro de la localidad hace unos días**. El aviso llegó a través del 091 sobre un robo con violencia con la técnica del "Mataleón", en la Avenida Reina Sofía sobre las 04 horas a una mujer de 31 años de edad.

En el aviso denunciaron que **un varón valiéndose del cobijo que una furgoneta de gran tamaño que lo ocultaba se había abalanzado sobre una mujer agarrándola con su brazo por el cuello y realizando un fuerte estrangulamiento**, mientras solicitaba de forma violenta "Dame todo el dinero". La víctima, ante la

falta de oxígeno debido al estrangulamiento y un gran temor por su vida, comenzó a suplicar al varón que la soltará y que le daría todo su dinero. El hombre accedió a soltarla, cuando **la víctima comenzó a pedir ayuda, pero el ladrón comenzó a golpearla en la cara con múltiples puñetazos, mientras la increpaba diciendo que "¿Por qué pides ayuda?"**, y comenzó a tirar fuertemente del bolso, hasta arrebatarárselo, según relatan fuentes policiales. Inmediatamente, **se personó una patrulla de Policía Nacional en el lugar de los hechos**, a la vez que otras patrullas buscaban por los alrededores a la persona que coincidiera con la descripción del autor.

Policías de la comisaría de Elda/Petrer dedicados a la investigación y represión de delitos contra las personas comenzaron a investigar, solicitaron la colaboración de los establecimientos de la zona y la ayuda inestimable de la empresas que **gestionan las cámaras de seguridad de los establecimientos de la zona**, por lo que consiguieron **identificar tras una visualización y análisis de las mismas**, la trayectoria y movimientos del autor de los hechos, su vestimenta y sus características físicas.

La policía investigó la **posible zona de movimiento del individuo y mostraron sus imágenes a la Brigada Local de Seguridad Ciudadana**, la cual localizó al autor y culminó con la **detención del presunto ladrón**

en menos de 10 días. El hombre iba vestido con la misma ropa que portaba durante los hechos y se le identificó también por su físico.

"Mataleón"

La técnica del "**mataleón**" consiste en sorprender a las víctimas por la espalda pasándoles el brazo por el cuello para realizarles un estrangulamiento hasta hacerles perder el conocimiento, momento en el que les sustraen las pertenencias y huyen del lugar de forma precipitada. El detenido de nacionalidad española y de 47 años de edad, ya contaba con numerosos antecedentes policiales por hechos similares y fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción en funciones de guardia de Alicante, que decretó su inmediato ingreso en prisión.